

Das Tagebuch von mArtin...

22. März 2024 18:40 Uhr

Greenwashing. So nennt man die Methode von (sehr vielen) Firmen, die sich, ohne wirklich etwas Essentielles zu unternehmen, das *grüne Öko-Mäntelchen* umhängen. Weil wir Verbraucher, wir Menschen ja doch immer mehr an die Umwelt denken wollen, meinen Firmen durch äußerst gefinkelte Marketingmaßnahmen erreichen zu können, dass sie als Unternehmen nachhaltig und ökologisch wertvoll wirken. Greenwashing begegnet Dir also jeden Tag, in praktisch jeder Situation.

Mit zum Beispiel dieser Tage wieder einmal im Netz. Auf der Seite eines - von mir eigentlich recht geschätzten - Herstellers für Studio-Mikrofone ist zum Beispiel der hier zu sehende Text zu lesen.

Nicht böse sein, aber das ist für mich, ... wie soll ich es nur ausdrücken? Ah ja, jetzt weiß ich es: Das ist für mich *gequirlte Kacke*.

(C) mArtin 2024